


 今月のおしらせ

- ・高速道路無料措置延長について
- ・お花見会の案内
- ・ART MEE OKITAMA 2018
- ・「復興のつどい追悼式」のご報告



ようやく春の風が心地よく感じる季節となりました！  
 今年の桜は厳寒の冬から一気に芽吹く為、少し早目の開花  
 予想が発表されました。  
 小さい頃いつも見上げていた近所の桜。  
 観れなくなるとなおさら愛しく感じます。  
 各地の桜の名所を訪ねてみても、やっぱり心の  
 中の桜が一番♪  
 みなさんの心の中の桜は何処ですか？



 「母子避難者等に対する高速道路の無料措置」期間延長について

原発事故による母子避難者等に対する、高速道路の無料措置の期間延長が決定いたしました  
 ≪延長期間≫

平成30年4月1日(日) 0:00～平成31年3月31日(日) 24:00

お問合せ先：国土交通省道路局高速道路課 ☎03-5253-8500 (直通)



 イベント  
案内


 春はやっぱりお花見会！

～家族で参加しやすい土曜日の夕方に開催します♪～

日 程：4月21日(土)  
 場 所：沖郷公民館(防災センター)  
 時 間：P M 5:00～  
 会 費：男 性 2000円 女 性 1000円  
 こども 無 料

締め切り：4月5日(木) 準備の都合上早い締切になります

カラオケ、軽食、ジュース、アルコールも準備しますので  
 家族みなさんでのご参加お待ちしております！！

※途中退出も大歓迎です♪




 「ARTS MEET OKITAMA 2018」が開催されます

日時：3.17(土) 25(日) 10:00-18:00 場所：ナセBA-よねざわ市民ギャラリー  
 小林親寛さんの作品も展示されますので、興味のあるかたは足を運んでみてくださいね！



 ご報告

3月11日(日)米沢市伝国の杜で開催された東日本大震災復興記念事業  
 「復興のつどい追悼式」に参加しました。

東日本大震災から7年が経過する中、まだ7年！もう7年！人それぞれ感じ方、  
 環境、現状も違います。

献花には避難されている方だけでなく、県内外からも沢山の方が訪れました。

お母さんから教えられたとおりに花を手向け、小さな手を合わせ祈る姿に一日も早く明るい  
 未来に変わっていて欲しい…と心から願わずにはいられませんでした。



★お問合せ先…南陽市社会福祉協議会(安達・松田)  
 TEL43-5888 \*土日祝日除く(8:30~17:15)


